
 
 
 

コロナ禍から２年以上が経過しましたが、交通運輸産業は未だに危機的状況から脱し切れておらず、 
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産業政策の課題って 
  具体的にどんなもの？ 

ＪＲ九州の持続的な発展のためにはどれも避けては通れない課題です 

BRT ひこぼしラインは 
地域活性化に繋がるの？ 

バリアフリーや車内防犯対策などの 
社会的な要請にどう対応していくの？ 

人口減少・少子高齢化の中、 

交通ネットワークを維持できるの？ 

災害で不通になっている肥薩線は 
今後どのように復旧していくの？ 

国や地方自治体をはじめ 

利用者や関係者の理解や 

支援が不可欠よね。 

なるほど。 

これは確かに JR 九州だけで 

解決することは難しいな。 

西九州新幹線は 
いつ全線開業できるの？ 

クイーンビートルが今後も安定して 
運航継続できる環境は整備されているの？ 

企業内の労使間だけでは解決できない政策課題にはどんなものがあるのでしょうか。

例として、産業政策（JR 産業に特化した政策）の特徴的なものを紹介します。 

鉄道のカーボンニュートラルって 
何をすれば目指すべき姿に近づけるの？ 

鉄道構造物の設備の老朽化は 
どのように対応していくの？ 


